

# Aimee



geboren: April 2004 – gestorben: 19. Januar 2015

An diesem Montagabend, als Du in meinen Armen gestorben bist, dachte ich, mein Herz bliebe ebenfalls stehen – unbeschreiblicher Schmerz...

Du warst seit einiger Zeit krank und hast in den letzten Tagen schließlich nicht mehr fressen wollen – das Atmen fiel Dir dann auch noch schwer...

Du durftest zu Hause einschlafen, auf Deinem Lieblingskissen, neben dem Sofa, ohne weitere Schmerzen, umgeben und gehalten von den Menschen, die Dein Rudel waren.

Aimee war unser Schatz, unser tägliches Glück – 10 Jahre, 4 Monate, 7 Tage lang. Sie war sanft, liebevoll, fröhlich, klug und einfühlsam. Ein echter Seelenhund...



Es gibt einen Spruch: „Hunde sind Engel Gottes, sie kommen zu uns, um uns Barmherzigkeit zu lehren“

Danke, mein kleines Mädchen, für so viel Liebe und Freude. Du fehlst so sehr...

Dein Rudel: Rebecca, Michael, Sarah, Tobias, Christian, Anna, Robin der Kater.